



EL CORREO ILUSTRADO



Insta a analizar la reforma política más allá de plurinominales

Continúa el debate acerca de la reforma política electoral y, dentro de ella, la representación proporcional, situación que si bien debe tratarse, distrae otros asuntos de igual importancia para que dicho marco legal sea el más avanzado de los próximos tiempos.

La reducción numérica de legisladores (diputados y senadores), 500 son demasiados; el aumento, al parecer, no era necesario..

Algunas personas comentan que los parlamentarios plurinominales no pasan por la votación, aunque sí por la proporcionalidad de votos de cada partido; muy pocos se fijan en los uninominales, el caso es que, tanto unos como otros, tendrían que dar buenos resultados a la vista de la ciudadanía que los eligió; es decir, deben ponerse a prueba aquellos que les

falta preparación y conocimiento de la política como ciencia, sólo así desempeñarían bien su trabajo legislativo con leyes que el país necesita; es decir, debe haber debate de altura sin mentiras en el manejo de los temas nacionales políticos y sociales, así como del ámbito internacional.

El Instituto Nacional Electoral debe analizar el tiempo que vivimos: ¿para qué dar entrada a nuevos partidos? Como es el caso de algunos que tienen una ideología burguesa, retrógrada y fascista, entre otros ligados a sectas religiosas, esto nada tiene que ver con la democracia; en cambio, en un verdadero régimen democrático debería haber la representación de un partido de izquierda revolucionaria, que lleve la ideología de la clase trabajadora de la ciudad y del campo a la lucha política y económica para bien de la nación.

Luis Langarica A.

Ricardo Salinas Pliego es de los que se llevan y no se aguantan

Ricardo Salinas declaró en un programa de su televisora: "de repente a los *gobiernícolas* sí se les pasa la mano porque nos maltratan..." Uno de los personajes que violentó e insultó a muchas personas, entre clientes de sus empresas, a periodistas y hasta políticos, centrando sus ataques más sobre mujeres, maltratándolas y actuando como victimario, ahora se presenta como víctima y, entre lágrimas, se dice maltratado. En nuestro México se dice con toda sabiduría que se lleva y no se aguanta.

Fernando Quiroz Nácar

Repreuba frase machista del panista Mauricio Kuri González

Como mexicana y como mujer, repreubo de manera contundente la frase dicha por el gobernador panista de Querétaro, Mauricio Kuri González, frente a empresarios españoles, al señalar que en Querétaro "hasta mujer le conseguimos" (https://www.instagram.com/reel/DTtweftj6Wv/?utm_source=ig_web_copy_link). Este comentario refleja la esencia del pensamiento machista y conservador que representa, menospreciando el poder de las mujeres de elegir y decidir sobre su propio destino.

Considero que no debe pasar desapercibida esta mención y debe ser reprimida con firmeza, sobre todo en un país en el que las mujeres, encabezadas por nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, hemos demostrado la inteligencia, capacidad y habilidad no solo para desarrollarnos de manera autónoma en todos los terrenos de la vida, desde lo cotidiano hasta la conducción de manera brillante de un país libre, independiente y soberano como es México, sino también porque somos un soporte fundamental para el desarrollo y el crecimiento de nuestro país.

Con afirmaciones como la hecha por el panista Mauricio Kuri González, se humilla no sólo a las mujeres mexicanas, sino al país entero ante España.

C.c.p. Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos; C. Citlalli Hernández Mora, titular de la Secretaría de las Mujeres.

Citlalli Cantú Gutiérrez

Invitaciones

Conferencia sobre las izquierdas

El seminario "Procesos políticos y perspectivas de la izquierda en Nuestra América", invita a la conferencia: *¿De qué hablamos cuando hablamos de izquierdas?* Ponente: Carlos Prigolini, antropólogo social. La cita es hoy a las 18 horas en Zarco 115, esquina Moctezuma, colonia Guerrero, a unos pasos de la estación del Metro Guerrero. Walter Martínez

Morena y la 4T en la encrucijada

Colectivo Morena Chilangos (Comochi) invita a la conferencia *Morena y la 4T en la encrucijada*, que ofrecerá el militante de izquierda, fruto del movimiento del 68 y miembro de Morena Eduardo Cervantes Díaz Lombardo.

La cita es hoy a las 18 horas en el Albergue del Arte, en Alberto Zamora 32, casi esquina con Felipe Carrillo Puerto, paralela a Miguel Ángel de Quevedo, colonia Villa Coyoacán y en modalidad remota en el enlace <https://www.facebook.com/share/15VLtdqyWq1/?mibextid=wwXIf>.

ANUESTROS LECTORES

Les rogamos que los comentarios y aclaraciones que envíen para su publicación en

El Correo Ilustrado no excedan de 1,000 caracteres (con espacios) o de 14 líneas.

Favor de dirigirlos a: Av. Cuauhtémoc 1236, col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310, Benito Juárez. e-mail: svaladez@jornada.com.mx
 Teléfonos: 55-9183-0300 ext. 4456 y 55-9183-0315

Los textos deben incluir la dirección y teléfono del firmante, así como una copia de identificación oficial (credencial de elector o pasaporte)